

## Abstrak

Multazam, Muhammad Fadil. 2023. Upaya Guru Fikih Dalam Meningkatkan Pemahaman Materi Pelajaran di MA Miftahul Jannah Wangkal. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing (I): Moch. Tohet, M.Pd.I. Pembimbing (II): Ach. Zayyadi Lc, Ma.

Kata Kunci : Upaya Guru Fikih, Pemahaman Materi Pelajaran

Pendidikan Agama Islam adalah satu dari sekian banyak mata pelajaran di Sekolah maupun Madrasah, Pendidikan Agama Islam memiliki ciri khas kurikulum diantaranya yang paling menonjol ialah mempunyai unsur sosial kemasyarakatan. Adapun salah satu materi dalam Pendidikan agama Islam yang mengandung nilai sosial kemasyarakatan dan menuntut penekanan pada aspek afeksi dan praktik adalah merawat jenazah, yang merupakan materi ibadah dalam mata pelajaran Fikih, dalam materi ini setiap siswa dituntut mampu dan faham untuk bisa menerapkannya. Ini lah yang menjadi latar belakang penulis untuk mengambil focus mengenai upaya guru fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran khususnya perawatan jenazah. Beberapa permasalahan yang penulis gali dalam penelitian ini diantaranya: (1) Bagaimana upaya guru Fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran di MA Miftahul Jannah Wangkal. (2) Apa saja faktor pendukung dan penghambat upaya guru fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran di MA Miftahul Jannah Wangkal.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sementara teknik analisa yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisa deskriptif yang terdiri dari tiga alur, yakni reduksi data, penyajian data, kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Upaya guru Fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran di MA Miftahul Jannah dilakukan dengan memaksimalkan proses pembelajaran di kelas maupun di luar kelas, memberikan bimbingan khusus kepada siswa yang memiliki kemampuan rendah, mengikuti program seminar hafiah PP Miftahul Jannah, mengadakan Kegiatan Pondok Romadhon kepada kelas XI dan XII, serta mengadakan ujian Praktek pada kelas XII, keempat memberikan motivasi pada siswa. (2) Adapun faktor yang mendukung upaya guru fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran yaitu guru yang memiliki kompetensi keguruan sarana prasarana yang menunjang, semangat siswa sehingga upaya yang dilakukan oleh guru fikih berjalan dengan baik dan efisien. Sementara faktor yang menghambat upaya guru fikih dalam meningkatkan pemahaman materi pelajaran adalah kurangnya kesadaran siswa terhadap pentingnya materi pelajaran, kurangnya dukungan dari wali murid, serta sarana prasana yang masih belum lengkap.